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Estratto verbale del 14 dicembre 2011 
 
Seguono interventi  
  

Iniziamo con l’esame della ITR n.3136 “Finanziamento di progetti per la diagnosi e la riabilitazione 
dei disturbi neuropsichiatrici nella fascia d'età 0-5 anni presso l’A.O. Bolognini di Seriate”. 
L’interrogazione è stata presentata dall’Italia dei Valori e dal Partito Pensionati. 

 

Assessore BRESCIANI  

Questi progetti sperimentali hanno la capacità di essere rinnovati, quindi presentando una richiesta 
di rinnovamento del progetto sperimentale, l’ASL lo esaminerà e sicuramente lo finanzierà.  La 
risposta è quindi,: continuerà il lavoro già in essere. Nessuna paura che si interrompa una esperienza 
importante di questo genere. Non c’è da avere nessuna paura perché tale esperienza sarà rinnovata, 
con una richiesta necessaria, perché formalmente va fatta la richiesta all’ASL competente. 
L’indirizzo è di rinnovarlo.  

 

Presidente PERONI  

Chiedo ai presentatori. Prego, Commissario Sola. 

 

Consigliere SOLA  

Non accade spessissimo, ma quando accade siamo tutti contenti di dirsi soddisfatti, pienamente 
soddisfatti della risposta dell’Assessore alla sanità.  

Mi pare di comprendere che non ci sia nessun rischio e nessun dubbio. Mi permetto un’ulteriore 
domandina. Le risulta che sia stata avanzata regolare richiesta? Oppure, è un’azione che deve 
ancora essere attivata, questa, da parte dell’Azienda ospedaliera?  

 

Assessore BRESCIANI  

Entro il 15 gennaio l’ASL, se ha avuto la richiesta, e questo è il problema dell’ASL e anche 
territoriale, presenta in Regione e in Regione sarà rinnovato questo tipo di sperimentazione. Quindi, 
è un’attività territoriale che va controllata sul territorio. È un compito dell’ASL presentare la 
prosecuzione del processo.  

 

Consigliere BARBONI  

Colgo anch’io l’occasione per ringraziare l’Assessore, perché sulla medesima questione mi ha 
risposto per iscritto proprio ieri pomeriggio.  Esprimo quindi soddisfazione.  

Dico anche che l’ASL sta già presentando i progetti. 

 

 




